
Semana 26/05 al 01/06

Pro����r un más ex����n�e y et���� pe�� de g�o���.
A veces Dios, nos reduce a nada para que nos demos
cuenta que no es con nuestras fuerzas sino con su Espíritu.
Todo lo que Dios quiere lograr con nosotros es por medio
de su Santo Espíritu.
2 Corintios 4:6
¿Con qué propósito resplandeció en nuestro corazón? Para

la iluminación del conocimiento de la gloria de Dios.
¿En qué consiste esta iluminación? En que conozcamos la gloria de Dios.
Dios nos llamó para que conozcamos su gloria.
Cada vez que Dios nos ve, nos ve mediante su hijo Jesucristo y nos da acceso por medio
de Jesucristo su hijo.
Dios tiene más para nosotros y su palabra dice que nuevas son cada mañana sus
bondades y misericordias. Dios es nuevo cada día, aquí es donde tenemos que fluir
porque de lo contrario nos vamos a estancar. Dios quiere hacer algo nuevo, quiere
revelarnos su gloria.
La gloria de Dios también se nos revela por medio de su palabra.
2 Corintios 4:17 Todas las tribulaciones, las persecuciones que sufría la iglesia primitiva
eran para que entraran al conocimiento de su gloria. En el plano natural al no entender
para que Dios nos llamó, y Dios nos llamó para el conocimiento de su gloria. Todo aquel
que quiera entrar en el conocimiento de su gloria tiene que armarse de un conocimiento
para que cuando vengan las tribulaciones sepamos para qué vienen. ¿Para qué vienen?
Para producir un más excelente y eterno peso de gloria.
Cada cosa que viene tenemos que saber para qué viene. Todo lo adverso Dios lo utiliza
para producir un más excelente y eterno peso de gloria que no es la misma que
estábamos viviendo.
A veces juzgamos las situaciones que nos están pasando muy rápidamente y buscamos
culpables echándole la culpa a un tercero, al lugar donde vamos o estamos, etc. A veces
no entendemos simplemente que lo que estamos viviendo no es dolor de muerte sino
dolor de parto porque estamos justo donde Dios quiere estemos para producir un mayor
excelente peso de gloria.
Juan 11:4 El se glorifica, muestra su capacidad, nos resuelve el problema para recibir
glorificación, para que le demos gloria.
Tenemos que seguir, avanzar, y no tenemos que renunciar a lo que Dios nos mandó
hacer. Muchos cuando pasan situaciones difíciles quieren abandonar todo y lo que nos
está pasando no es para dejar todo, para detenernos sino para producir un más excelente
y eterno peso de gloria. No es lo que queremos sino lo que Él quiere. A partir de que nos
entregamos a Cristo, esta vida nueva ya no tiene que ver más con lo que queremos sino
lo que Él quiere hacer.
Todas las cosas que nos pasan es para producir un más excelente peso de gloria.
Cuando ya no sabemos más que hacer nos tenemos que rendir a Él porque Él sí sabe
qué hacer cuando nosotros no. Cuando terminan nuestras fuerzas, empiezan las de Dios.
No renunciemos porque en esas situaciones que nos agotan, que nos cansan Dios va a
mostrar toda su gloria.
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Si Dios nos dijo que hagamos algo no nos quedemos a mitad de camino, mantengamos
firmes porque su Espíritu Santo nos guiará a un destino de gloria.
Muchos quieren renunciar a la primera señal de resistencia pero los problemas generan
innovadores y las adversidades crean vencedores. Así que, crece a través de las
dificultades, del dolor y veremos cómo la gloria de Dios va produciendo los cambios que
estamos necesitando.
Hechos 1:20 “…Tomé otro su oficio”. Matias entró a formar parte de los doce discípulos
porque Judas, el Iscariote se quitó la vida.
¿Por qué es importante mantenerse firme en momentos de dificultad? Porque muchas de
las cosas que Dios no va a dar, es lo que otros han despreciado. Dios está buscando
gente que se mantenga firme a pesar de, sabiendo que Dios va a traer nuevos tiempos.
¿Cómo llegó Matías para ese cargo? Hechos 1:21-26
Matías no fue uno de los doce pero si era uno de los 70. Matías estuvo firme aunque no
fue nombrado.
No importa si te aprecian o si te desprecian, Dios es quién mira nuestros corazones y
quiere hallarnos fiel. Dios quiere encontrarnos fiel en las tribulaciones, en la soledad,
aunque no entendamos lo que nos está pasando. Todo tiene sentido en Dios porque el
momento extraordinario llega y Dios quiere producir un más excelente peso de gloria.
Todos tenemos un día como Matias para empezar a ejercer lo que Dios nos llamó a hacer.
¿Cómo llegamos ahí? Con perseverancia, con paciencia. La biblia nos enseña que
Abraham con paciencia heredó las promesas. Mantengámonos firmes, no retrocedamos,
no abandones, ni renuncies.
Hay un día donde el Espíritu Santo nos promociona y seremos fructíferos en forma
acelerada.
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